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REQUERIMENTO Nº 325 /2022 
 

 

 

Senhores Vereadores; 
 
 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando 

de Sua Excelência, através da Secretaria competente, os seguintes questionamentos:  

 

Há a possibilidade de envio da documentação referente à liberação 

ambiental para a execução da obra de construção de um posto de gasolina 

localizado às margens do rio Camanducaia em Jaguariúna? 

Já houve algum tipo de embargo ou problema ambiental referente 

a este empreendimento? Se já houve, isso já foi resolvido para que a obra tivesse 

prosseguimento? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

A solicitação se faz necessária para que haja maior clareza no 

processo de construção do referido empreendimento, uma vez que as leis ambientais 

devem ser cumpridas e devidamente fiscalizadas antes que quaisquer impactos possam 

ocorrer, principalmente quando se trata de uma obra tão próxima de um rio importante 

em nossa cidade. 

Gabinete do vereador Silvio Luiz Telles de Menezes, 04 de dezembro 

de 2022. 

a. VEREADOR SILVIO LUIZ TELLES DE MENEZES 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 06 de dezembro de 2022. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 07 de dezembro de 2022. 

 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 


